



Festejan en ceremonia cívica reforma judicial

"Hoy les invito a volver a sentir en el corazón los deseos y anhelos de soberanía de nuestros antepasados, el grito de libertad encabezado por don Miguel Hidalgo y Costilla, el júbilo de la dignidad de nuestro pueblo para defenderse de potencias extranjeras, las sabias palabras que dan forma a nuestros principios constitucionales y hoy la elección del poder judicial", dijo Sheinbaum en su discurso al que fueron llevados miles de estudiantes de nivel básico.

Sin representantes del Poder Judicial, los otros oradores fueron más directos al afirmar que la controvertida reforma al PJ, aprobada por Morena, es hoy la cúspide de los 200 años que iniciaron desde el 10 de octubre de 1824 cuando se instauró la primera presidencia de México, con Guadalupe Victoria, tras la guerra de Independencia.



"Nuestra democracia se sigue fortaleciendo ahora con la democratización del Poder Judicial y la elección popular de jueces, magistrados y ministros", dijo el presidente de la Cámara de Diputados, el morenista **Sergio Gutiérrez Luna**.



En un festejo organizado por los militares, el presidente del Senado, Gerardo Noroña, también de Morena, afirmó que el nuevo partido oficial desde 2018 ha conseguido la democratización del poder, pues desde ahora, dijo, será el pueblo quien elija a los integrantes del Poder Judicial, a la vez que rechazó la militarización de la vida pública.

"Dicen que somos una dictadura, singular dictadura, donde es el pueblo el que manda y donde por mandato popular el Poder Ejecutivo se eligió el 2 de junio con un amplísimo respaldo para nuestro movimiento, el Poder Legislativo también, y a partir del primer domingo de julio de 2025, por el voto universal, secreto y directo de nuestro pueblo, se elegirá a los integrantes del Poder Judicial, a las personas juzgadores", expresó.

"Por primera vez, todas las personas integrantes del Poder Judicial serán determinadas por nuestro pueblo. Que se oiga bien y que se oiga lejos... en México manda el pueblo de México, comandado por nuestra comandanta, nuestra Presidenta constitucional, Claudia Sheinbaum Pardo, larga vida a la República Federal, larga vida a la revolución sin violencia, que es la Cuarta Transformación", insistió.

El festejo, el tercer acto masivo de Sheinbaum desde que tomó el poder el 1 de octubre, duró más de una hora y media en la mitad del Zócalo, que funcionó como un escenario para la representación de las luchas armadas de la Independencia y la Revolución.

Desde la tarde, decenas de camiones llegaron con estudiantes de secundarias públicas, quienes fueron ubicados en gradas levantadas a los costados y observaron también bailables como el jarabe tapatío con música de una orquesta militar.

El público fueron los familiares de los estudiantes, maestros, así como de los integrantes de las Fuerzas Armadas.

Entre los invitados en el templete estuvieron los secretarios Marcelo Ebrard, de Economía; Ricardo Trevilla Trejo, de la Defensa Nacional; Raquel Buenrostro Sánchez, de la Función Pública; Raymundo Pedro Morales Ángeles, de Marina; Lucia Elena González, de Energía; Rosa Isela Rodríguez, de Gobernación; Juan Ramón de la Fuente, de Relaciones Exteriores; Omar García Harfuch, de Seguridad y Protección Ciudadana, así Alejandro Gertz Manero, titular de la Fiscal General, y Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México.

<https://www.reforma.com/usan-ceremonia-civica-para-festejar-reforma-judicial/ar2888301>